



# Municipio de Solís Grande

**Acta N° 09/2024  
Sesión Ordinaria  
02-Setiembre-2024**

**Secretaría Municipio de Solís Grande**



**Acta Nº 09/2024:** En Gregorio Aznárez, 5ta. Sección Judicial y Policial del Departamento de Maldonado a los dos días (02) días del mes de Setiembre del dos mil veinticuatro (2024), siendo las doce horas y treinta minutos, se reúnen en forma Ordinaria en las instalaciones de la oficina del Municipio de Solís Grande la Sra. Alcaldesa Patricia Martínez y los Sres. **Concejales Titulares:** Ricardo Abayian, Alberto Silvera, Osvaldo Suarez y Wilson Zeballos. Actúa como Secretario de Actas el Funcionario Juan Bonilla, ficha 8120.

Siendo las doce horas y cincuenta y nueve minutos el Cuerpo del Municipio da por iniciada la Sesión del Día de la fecha.

**Orden del Día**

**Exposición de la Sra. Alcaldesa y los Sres. Concejales:**

**Sra. Alcaldesa Patricia Martínez:**

Les informo que seguimos trabajando en el Colegio, venimos bien, estamos pintando, el tiempo no ayudo mucho. Evidentemente es grande, si todo sale bien a fines de Setiembre o principios de Octubre estamos terminando.

Está trabajando en AFE, estamos también con toda la fuerza en la Estación de AFE, es una obra muy importante también la de AFE, no la vamos a poder terminar hasta después del verano, también depende en gran parte por el tiempo, vamos bien.

Se realizaron podas, seguimos con el corte de pasto en todas las localidades.

Seguimos haciendo el mantenimiento de las luminarias. Vendrían luminarias nuevas, así que estaríamos colocando algún foco nuevo, eso viene desde Electromecánica de Maldonado.

Estamos terminando las rampas que se hicieron, que yo les había comentado para las cajas blancas de ramas, se hicieron tres en Bella Vista y una en Brío Solís, esta última detrás del Comunal, se realizó un acondicionamiento importante, se colocaron caños grandes para poder entrar y se clausuro el de la Comisaría, no era el lugar más adecuado porque estaba a la vista de la gente. Vamos haciendo pruebas y monitoreo constante de cómo vamos y la verdad es que vamos bien, se está respetando, se lograron colocar dos cajas y estamos tratando de conseguir una más porque da el espacio para tres. Estamos terminando, se le va a realizar una plantación para que quede más prolífica. Vemos una mejoría en este sistema. Vino

gente de Maldonado para ver como lo habíamos hecho, colocamos cartelería y les gustó la idea.

Se sigue trabajando en la Ruta 71, se está trabajando bien.

Por el temporal tuvimos llamadas de árboles caídos , pero nada grave, corte calles, no paso más de eso.

Empezamos con el camino de Inve, el que lleva a la garita, un pedido que nos habían hecho los vecinos, que lo utilizan mucho de noche, no se podía pasar cuando llovía, la primera parte está hecha.

Entraron los jornales solidarios nuevos, ya comenzaron a trabajar, el nuevo grupo.

Se hizo una capacitación a los inspectores, con la Guardia Republicana, la verdad que estuvo muy buena, quedaron muy contentos, una muy linda capacitación teórica práctica sobre el manejo de las motos, que la van a seguir haciendo más adelante.

Se comenzó con los trabajos de acondicionamiento para lo que va hacer la cancha de pasto sintético, no tenemos muchos camiones como para avanzar más rápido.

La fiesta del día del niño que se había suspendido va a quedar para este domingo en Estación Las Flores.

Se arregló la placita y estamos haciendo de a poco el mantenimiento de todas las plazas, arreglar algún juego, pintar, estamos viendo si podemos armar alguna plaza más o instalar en las que ya están.

Se está arreglando el Comunal de Cerros Azules, ya se pintó la parte interior, falta comprar las cortinas.

Hubo una exposición de artistas de la zona en Cerros Azules, la verdad que estuvo muy linda, el Comunal lucía lindo, bien iluminado, se colocaron plantas.

Se están haciendo los baños a nuevo en el Comunal de las Flores, se acondiciono uno para que sea accesible, falta agregar algún juego infantil, hay que arreglar la churrasquera que esta fea, la vamos a techar.

Se voló una parte de la churrasquera de Cerros Azules, la mandamos a sacar. Que la vamos arreglar cuando podamos.

Llevamos dos viajes de plásticos para reciclar, tenemos bastante desocupado el tema de plásticos en el Galpón.

Gestionamos cursos ante Inefop, para el de Soldadura se anotaron cincuenta y seis personas, y solo doce es el cupo, para a tratar de que sigan repitiendo el curso con los que no ingresen ahora. Al curso de Cocina Saludable se anotaron treinta y tres.

Los cursos de la Intendencia están funcionando muy bien.

Nos vamos a estar presentando a proyectos extra presupuestales, para intervenir en el Paso Real, y puede surgir también para realizar obras de infraestructura en el Castillo Pittamiglio, nos está ayudando la Dirección de Descentralización.

**Sr. Concejal Ricardo Abayian:**

La consulta de que a través de Hernán se había conseguido para hacer tareas en el Tarariras, para ver en que estaba eso, si se va a poder hacer algo previo al verano.

**Sra. Alcaldesa:** Supuestamente arrancaba hoy, quizás por el temporal no pudieron, no hable con Ciganda, pero el viernes me había avisado que hoy iba a estar la maquina trabajando en el Tarariras, yo di aviso a la Intendencia, a Higiene, a Prefectura, porque cuando vieran una maquina alguien iba a realizar la denuncia, pienso que por el tema de temporal no lo había mandado.

**Sr. Concejal Wilson Zeballos:**

Yo era para ver como venía lo del Museo, pero ya lo informaste.

**Sra. Alcaldesa:** Si estamos trabajando bien, la semana pasada que yo estaba con gripe, vino Luz María, fue Juan, para ver el tema de las luces, y estuvieron viendo todo, así que va marchando bien.

**Sr. Concejal Osvaldo Suárez:**

Yo quería preguntar, porque en reuniones anteriores estuvimos hablando sobre iluminación de la Avenida Principal, porque esta oscuro, ¿estábamos esperando por cables verdad?

**Sra. Alcaldesa:** El cable ya lo tendríamos para comprar en el rubro dentro de los fondos de OPP, los funcionarios de compras estaban haciendo la transposición, porque estaba la plata, pero no en ese rubro, cuando venga la transposición aprobada ya lo podemos comprar, va a salir, no digo ahora ya, pero va a salir.

**Sr. Concejal O. Suárez.** ¿Sobre la inauguración de la policlínica, sobre la ambulancia que iba a venir?

**Sra. Alcaldesa:** Por el momento no sabemos nada, vamos averiguar.

**Sr. Concejal Luis Alberto Silvera:**

Yo no tengo nada, esta todo informado.

**Sra. Alcaldesa:** Hicimos una gestión con Ciganda para conseguir asientos de ómnibus en desuso para colocar en los bancos de suplentes del complejo.

También informarles que vino el contenedor vestuario para los jueces en la cancha de Estación Las Flores, ya se colocó en el lugar, ya se están usando los vestuarios que faltaban terminarlos, se colocaron bancos, se pusieron unas repisas para que se colocaron los bolsos, se pintó nuevamente todo, se le dio una terminación, tendríamos que darle una inauguración, aunque sea entre nosotros, es una obra más, ante que termine el campeonato vamos a fijar una fecha.

**Consideración del Acta N° 012-2023. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.**

**Consideración del Acta N° 013-2023. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.**

**Consideración del Acta N° 014-2023. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.**

**Consideración del Acta N° 015-2023. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.**

**Punto del orden del día:**

**1er. Punto del Orden del Día: Tte. Int. N°38/2024**

**Tema: Solicitud de apoyo para realización de Fiesta Criolla en Estación Las Flores los días 21 y 22 de Setiembre.**

**Gestionante: Por Agrupación el Jorjorio, Hector Zabaleta.**

Diálogo Abierto entre los integrantes del Cuerpo del Municipio.

**Resolución: *El Cuerpo del Municipio, integrado por la Sra. Alcaldesa y los Sres. Concejales, Resuelven: Apoyar con la contratación de la amplificación, baños químicos, los trofeos y el acondicionamiento de las luminarias. Se Vota: Por la Afirmativa: Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.***

Siendo las trece horas y treinta y ocho el Cuerpo del Municipio da por finalizada la Sesión del Día de la fecha.

Juan J. Bonilla  
Secretario  
Municipio de Solís Grande